

# *La Commission Européenne fait l'éloge du rôle de Cuba dans la lutte contre l'ébola*

---



Bruxelles, 27 février (RHC).- Christos Stylianides, commissaire européen à l'aide humanitaire et à la gestion de crises, a fait l'éloge du rôle de Cuba dans la lutte contre l'épidémie d'ébola en Afrique de l'Ouest.

Il a ajouté que la communauté internationale doit remercier notre pays d'avoir mis au service des nécessiteux toute son expérience en la matière.

Christos Stylianides s'est réuni à Bruxelles avec Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la santé publique, qui participe à une rencontre de ministres de la santé des pays du groupe ACP, Afrique, Caraïbes et Pacifique.

La représentante cubaine a expliqué les actions menées à bien pour entraîner les spécialistes sanitaires dans tous les pays africains ainsi qu'en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Les deux fonctionnaires ont échangé des vues sur la Conférence Internationale de Haut Niveau sur l'ébola qui se tiendra en Belgique le 3 mars pour définir des mesures pour l'après ébola afin d'éviter sa réapparition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47972-la-commission-europeenne-fait-leloge-du-role-de-cuba-dans-la-lutte-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**